
Lá vem temporal!
PeloEstado

Desde o início da semana, a Defesa Civil de Santa Catarina está man-
tendo o sinal de alerta em sua página para “temporais e elevados 
acumulados de chuvas”. De acordo com o serviço meteorológico da 

Epagir/Ciram, hoje e amanhã ocorre a aproximação de uma frente fria, cau-
sando pancadas de chuva, tanto a partir do Oeste quando do Sul do estado, 
estendendo-se para as demais regiões. “Alto risco de temporais localizados 
e momentâneos (chuva forte, intensas rajadas de vento e granizo), especial-
mente nas áreas próximas à divisa com o Rio Grande do Sul”, destaca o site 
ao falar em “condição de tempo severo”. Entre amanhã e sábado (19) a chu-
va continuará persistente, com total acumulado previsto no período de 150 a 
200 mm para as regiões Meio Oeste, Planalto Sul e Litoral Sul. Para as outras 
regiões, a previsão de acumulados é de 40 a 60 mm no período.

Fórum Parlamentar Catarinense, coor-
denado pelo deputado Mauro Mariani 
(PMDB-SC), reúne-se hoje à tarde, em 
Brasília, com o ministro dos Transportes, 
Antonio Carlos Rodrigues, que deve fa-
lar sobre os investimentos previstos para 
Santa Catarina. A bancada catarinense irá 
cobrar por obras importantes para o esta-
do depois dos cortes. O presidente da Fe-
deração das Indústrias (Fiesc), Glauco José 
Côrte, deve participar da reunião.

Ligeiro Os anúncios de corte no Orçamen-
to e volta da CMPF, o temido “imposto do 
cheque” provocaram o deputado Mário 
Marcondes (PR). Ele protocolou requeri-
mento à bancada federal catarinense, re-
pudiando qualquer proposta de aumento 
de impostos, volta da CPMF ou imposto 
similar, e solicitando que a bancada vote 
contra qualquer uma dessas medidas. 
“Não é justo que a fatia maior recaia so-
bre o bolso do contribuinte, já que a CPMF 
será responsável pela metade do reajuste 
anunciado”, desabafa Marcondes.

ISS fica! Na reunião de ontem da Comissão 
de Constituição e Justiça, da Assembleia 
Legislativa, foi aprovada a admissibilida-
de de Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) 17/2015, de autoria do deputado 
João Amin (PP). A ideia da PEC é possibi-
litar que, nas operações com cartão de cré-
dito, o Imposto Sobre Serviços (ISS) seja 
faturado para o município em que o gasto 
foi realizado. Pela regra atual, o imposto 
é revertido para o município que sedia a 
operadora da bandeira de cartão de cré-
dito. “É uma questão de Justiça”, defende 
o parlamentar. A proposta vai agora para 
apreciação em Plenário.

Simples  Senador Paulo Bauer (PSDB-
SC) é contra a decisão tomada na Câ-
mara dos Deputados sobre o reajuste 
da tabela do Simples, pela qual a faixa 
de arrecadação para micros e pequenos 
empresários só será alterada em 2017. 
Bauer, que foi relator da Lei do Sim-
ples, classifica a decisão como “inacei-
tável” e vai defender, no Senado, um 
escalonamento do reajuste, passando 
dos atuais R$ 300 mil para R$ 900 mil. 
“Quem gera empregos e renda não 
pode esperar até 2017. Precisa de uma 
mudança o quanto antes”, provocou.

Passando a rede O ex-presidente do 
Conselho Federal de Medicina Rober-
to d’Ávila e o professor e empresário 
Gualtiero Piccoli, ambos de Florianó-
polis, assinaram ficha no PSB-SC. Com 
essas duas filiações, o PSB de Floria-
nópolis estuda a possibilidade de ir de 
chapa pura nas eleições de 2016. Não só 
pelos dois nomes filiados, mas porque 
nos próximos dias o partido ainda pre-
tende trazer novos líderes da Capital.  

Pets A I PetPro Expo – feira de saúde e 
estética animal –, que acontece de 27 a 
29 de setembro, em Florianópolis, será 
uma oportunidade para a atualização 
de para profissionais e estabelecimen-
tos do setor veterinário. Afinal, dados 
da Pesquisa Nacional por Amostra de 
Domicílios (PNAD) revelam que o Bra-
sil tem mais cães - 52 milhões - de esti-
mação do que crianças de 0 a 14 anos - 
44,9 milhões. E, percentualmente, Santa 
Catarina é um dos estados com o maior 
número de animais registrados.
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“Soubrasileiro”
“Não sou a favor da CPMF e acho que o governo 
federal precisa fazer os ajustes que está fazendo. 
Vou ajudar na redução de custos e procurar de-
bater fortemente na questão da Previdência, que 
é uma decorrência da Constituição de 1988, que 
também atinge todos os estados, fragiliza as con-
tas públicas – é um problema mais grave e nós te-
mos e precisamos fazer alguma coisa. Do ponto de 
vista pessoal, tenho um compromisso com a so-

ciedade catarinense de não apoiar o aumento de impostos, nem estadual 
e nem federal. Eu expliquei (para a presidente Dilma Rousseff) essa situação, 
mas nós precisamos ajudar. Sou brasileiro e quero que o Brasil vá bem e 
supere as dificuldades. Temos que enfrentar algumas coisas que são impo-
pulares, a exemplo da previdência pública. Temos que corrigir e realmente 
reequilibrar.” Manifestação do governador Raimundo Colombo, após reu-
nião da presidente Dilma com governadores. 
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